



## **Le patriarche Cyrille a présidé une réunion du Haut Conseil ecclésiastique**



Le 25 juillet 2019, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe, à la salle du Haut Conseil de l'église du Christ Sauveur.

Siégaient à la réunion : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil d'édition de l'Église orthodoxe russe ; le métropolite Sabas de Tver et de Kachine, chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Jean de Belgorod et de Stary Oskol, président du Département synodal des missions ; le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du Département synodal à l'enseignement religieux et à la cathéchèse ; le métropolite Cyrille de Stavropol et de Nevinomyssk, président du Comité synodal aux relations avec les cosaques ; le

métropolite Ignace de Vologda et de Kirillov, président de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Tikhon de Pskov et de Porkhov, président du Conseil patriarcal pour la culture ; le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger ; le métropolite Métrophane de Mourmansk et de Montchergorsk, président de la Commission patriarcale à la culture physique et au sport ; l'archevêque Théognoste de Kachira, président du Département synodal aux monastères et au monachisme ; l'évêque Pantéléïmon d'Orekhovo-Zouïevo, président du Département synodal à l'action caritative et au service social ; l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal des aumôneries de prison ; l'évêque Stéphane de Klin, président du Département synodal aux relations avec les forces armées et les organes du maintien de l'ordre ; l'évêque Denis de Voskressensk, premier vicaire du patriarche de Moscou et de toute la Russie ; l'évêque Thomas de Pavlovo-Possad, directeur Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Séraphin d'istra, président intérimaire du Département synodal des affaires de la jeunesse ; L'archiprêtre Maxime Kozlov, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe ; V. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias.

Ont pris part à la séance : l'évêque Nicolas de Balachikha, directeur et rédacteur en chef des Éditions du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Thomas de Bronnitsa, premier vice-président intérimaire de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Sabas de Zelenograd, vice-chancelier du Patriarcat de Moscou ; le prêtre Alexandre Volkov, directeur du Service de presse du patriarche de Moscou et de toute la Russie ; A. Chtchipkov, premier adjoint au président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société.

Les membres du Conseil ont discuté de l'application des recommandations du Haut Conseil. La Commission patriarcale à la culture physique et au sport fêtant son premier anniversaire, le métropolite Métrophane de Mourmansk, son président, a présenté un rapport d'activité. Ensuite, le métropolite Tikhon de Pskov, président du Conseil patriarcal à la culture a lu un rapport sur l'activité des personnes chargées de veiller au patrimoine dans les diocèses.

Sont également intervenus en qualité de rapportants : l'archiprêtre Léonide Kalinine, président du Conseil d'experts en art sacré, architecture et restauration, qui a parlé des expertises effectuées par cet organe sur les projets de restauration d'églises et de construction de nouveaux lieux de culte dans les diocèses durant l'année 2018 ; R. Silantiev, consultant du Département synodal en charge des relations de l'Église avec la société et les médias.